

瑞穂小児童がプレゼンテーション 羽咋市の幸せ向上のために

瑞穂小学校6年生は4月から「地域全体を考えると」をテーマに、「羽咋幸せ向上委員会」というプロジェクトチームを立ち上げ、羽咋市の幸せ向上のためにできることを考えてきました。

11月には自然、安全、福祉、観光、環境の5つのチームに分かれ、市民の意見から現状を分析し、課題を明確にする、他の自治体の取り組みを参考に比較検証する、有効と思われる対策を打ち出す、という流れで市職員に自分たちの考えを提案しました。

この取り組みを通じて、多くの子どもたちが自分たちの住むまちへの関心を一段と高めることができました。



↑パソコンやプロジェクターを使って大人顔負けのプレゼンテーションを行う子どもたち。理論的な説明には説得力がありました。

Voice

まちの声

読者のみなさんからの声を紹介しします。

寄せられた声

主 人と二人でららんのイルミネーションを見に行きました。家族連れが多く、ハート形のオブジェの前で写真を撮っている人がたくさんいました。主人と撮りたかったのですが、少し恥ずかしく撮ることができませんでした。またきらびやかなイルミネーションを見に行きたいと思います。(60代・女性)

だ ららん藤岡のイルミネーションは1月いっぱいまで点灯しています。次に行ったときには、ぜひ勇気を出してハート型のオブジェの前で写真を撮ってみてください。(60代・女性)

だ いぶ寒くなりました。今年ももうすぐ終わり

ますね。いろいろなお返りあつという間でした。思い返すと8年前に亡くなった父が笑顔で夢に出てきたり、孫が小学校に入学するなど幸せな一年でした。(50代・女性)

一年はあつという間に過ぎてしましますね。幸せなことが続いたいい年だったようですね。来年もいい年になりますように。

✕ 書館が大好きです。時間があればゆっくり本を探したいところですが、なかなか時間が取れません。インターネット検索・予約が便利でいつも使っています。(40代・女性)

寒い季節は夜も長く、読書するのにいいですね。時間が取れたときはゆっくり探して見てください。すてきな出会いがあるかもしれません。

このほか4通のお便りをお送りいただきありがとうございます。文章は紙面の都合上要約させていただくことがありますのでご了承ください。

プレゼント



食事券
1,000円分

こだわりの食材で作り上げる、店主自慢の渾身の一杯です。

現役競輪選手が宮崎県産の地頭鶏を使用して作るさっぱりとしたらーめん。ぜひご賞味ください。

地鶏らーめん花道

藤岡市藤岡1504-27 ☎0758559
営業時間/午前11時30分～午後2時30分 日曜定休
土曜日は午後6時～8時30分も営業します
店主が競輪レースに出場する際はお休みになります
プレゼントの提供者を募集しています。
秘書課広報広聴係☎07582208までご連絡ください。



訪問販売のトラブル

Q 「羽毛布団のカバーを無料で差し上げます」という電話がありました。後日、布団カバーを自宅まで持ってきた業者が「布団自体が傷んでいるので使えない」と新しい羽毛布団を勧めました。高額なので断りましたが、「分割でいいから」と言われ契約してしまいました。解約できますか。

A 業者が自宅を訪問し販売・勧誘を行うことは訪問販売に該当します。不意に勧誘を受けたときに冷静な判断は難しく、購入意思が不安定なまま契約してしまうことがあります。この場合、契約書面を受け取ってから8日間以内であれば契約の解除(クーリングオフ)が可能です。「無料で〇〇する」は販売勧誘を目的にしている可能性があるため注意しましょう。

消費生活の相談は消費生活センター

☎FAX 兼用 201133 (来庁相談要予約)
相談時間 平日午前9時～午後4時



nostalgic あの頃



高山社分教場

年代：明治40年頃
提供：折茂幹一さん

↑約100年前、中大塚にあった分教場の開校式の様子です。高山社の社長「町田菊次郎」(最前列、向かって右から3人目)も出席し、開校を祝いました。この分教場でも多くの人が養蚕を学び、繭の安定した生産に貢献しました。

昔懐かしい写真を募集しています。写真はデータを保存してお返しします。
問い合わせ 秘書課(☎07582208)

編集後記

子 どもの頃、元日の家族ウォーキングが恒例行事でした。市内の親戚数軒を巡るという簡単なものですが、空が白んでくる中、眠い目をこすりながら遅れまいと一生懸命歩いたことを思い出します。(高橋)

就 職して最初に担当した仕事は老人クラブ連合会の事務局でした。老人クラブの皆さんには大変お世話になりました。富沢前会長、ありがとうございます。県功労者表彰受賞おめでとうございます。(黒澤)

年 末の大掃除。定期的に掃除ができていない自分、一年のごみがたくさん出てきます。年明けをたくさんのごみと迎えないためにも清掃センターの空いている時間をしっかりと確認しなければ。(上原)

先 日、人生初の人間ドックを受けました。社会人になって運動量が減ったのに、変わらない食生活。結果はまだ届きませんが、暖かくなったらランニングしようかな。(坂本)